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RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3  

 DATA: 06.02.2016 

 

 

Il giorno 06.02.2016 alle ore 09.25 si è riunita la Commissione in oggetto presso la sala della Giunta 

Comunale. 

 

Sono presenti il Presidente Scaduto ed i Consiglieri, Moretti,  De Monte, Rossi, Trassinelli, Turini. 

Sono assenti i consiglieri Boldrini e De Nisi.  

Partecipa anche il Dr. Ceretelli, Responsabile del Settore n. 2, che provvede a redigere il presente 

verbale. 

 

La commissione è stata convocata per la discussione sul bilancio preventivo 2015 ed  il conto  

consuntivo 2014 dell’azienda speciale servizi pubblici locali di proprietà dell’Ente. 

   

Il Dr. Ceretelli provvede ad illustrare ai presenti i principali dati del consuntivo 2014 dell’azienda 

come desumibili dal materiale consegnato ai consiglieri e dai verbali dei CdA dell’azienda 

Il consigliere Rossi e Turini chiedono spiegazioni sulla voce “compenso amministratori” 

riguardante il compenso percepito dal Presidente dell’azienda e dai consiglieri del CdA. A partire 

dal 2015, tali compensi sono stati quasi azzerati. Sentito telefonicamente il Presidente ha 

giustificato tale voce come conguaglio di anni precedenti. 

I consiglieri Scaduto e Turini propongono la dismissione dell’intera azienda speciale. 

Il Turini chiede espressamente che nelle prossime riunioni non sia presente il direttore generale 

dell’azienda speciale . 

Interviene il Consigliere. De Monte esprimendo la sua contrarietà alla vendita dell’azienda in 

previsione anche della costituzione della casa della salute. 

Interviene anche il Consigliere Trassinelli che chiede espressamente che la documentazione 

dell’azienda venga trasmessa subito dopo l’approvazione da parte del CdA della stessa. 
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I presenti, dopo aver analizzato i dati desumibili dal bilancio dell’azienda, chiedono al dr. Ceretelli 

di redigere una relazione da cui siano desumibili di servizi svolti dall’azienda  e l’eventuale analisi 

dei costi-benefici di una gestione in economia. L’obiettivo è quello di poter effettuare una proposta 

all’Amministrazione sull’azienda speciale. 

La riunione si chiude alla 10.45 

 

 

 

 


